

ABSTRAK

Skripsi ini dengan judul “Pengaruh Fasilitas Perpustakaan Terhadap Kinerja Pustakawan di Perpustakaan Daerah Tulungagung” ini ditulis oleh Yunanta Iqbal Maulana, NIM 12310193114 Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, dengan Pembimbing Arin Prajawinanti, M.A.

Penelitian ini dilakukan di Perpustakaan Daerah Tulungagung dengan 10 pustakawan dan staf perpustakaan. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh teori yang menyebutkan bahwa fasilitas yang baik akan berpengaruh pada kinerja pustakawan. Untuk memuaskan pemustakanya perpustakaan dituntut untuk meningkatkan fasilitas perpustakaan, fasilitas perpustakaan bukan hanya diperuntukan bagi kepuasan pengguna akan tetapi juga diarahkan untuk mendukung dan meningkatkan kinerja pustakawan.

Rumusan masalah pada penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh fasilitas perpustakaan terhadap kinerja pustakawan di Perpustakaan Daerah Tulungagung. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pengaruh fasilitas perpustakaan terhadap kinerja pustakawan di Perpustakaan Daerah Tulungagung. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi serta sampel sebanyak 10 responden dengan menggunakan teknik sampel jenuh dikarenakan kurang dari 30 orang.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa fasilitas perpustakaan Perpustakaan Daerah Tulungagung berpengaruh terhadap kinerja pustakawan Perpustakaan Daerah Tulungagung. Hal ini dapat dilihat dari hasil olah data yang menunjukkan nilai korelasi 0,733 artinya bahwa nilai korelasi berada pada interval 0,60-0,799. Maka disimpulkan bahwa pengaruh fasilitas perpustakaan terhadap kinerja pustakawan adalah kuat. Nilai Korelasinya adalah positif sebab terjadi pengaruh positif maka dapat diartikan bahwa apabila fasilitas ditingkatkan maka kinerja pustakawan juga akan semakin bagus. Dan hasil regresi menunjukkan bahwa nilai signifikansi sebesar $0,016 < 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang berarti ada pengaruh yang signifikan antara variabel fasilitas Perpustakaan (X) terhadap kinerja pustakawan (Y).

Kata Kunci: Fasilitas Perpustakaan, Kinerja Pustakawan

Abstract

This thesis with the title "The Influence of Library Facilities on the Performance of Librarians in the Tulungagung Regional Library" was written by Yunanta Iqbal Maulana, NIM 12310193114 Islamic Library and Information Science Study Program, with Supervisor Arin Prajawinanti, M.A.

This research is based on a theory that states that good facilities will affect the performance of librarians. To satisfy the library's users, it is required to improve library facilities, library facilities are not only intended for user satisfaction but also directed to support and improve the performance of librarians.

The formulation of the problem in this study is whether there is an effect of library facilities on the performance of librarians at the Tulungagung Regional Library. The purpose of this research is to find out how library facilities affect the performance of librarians at the Tulungagung Regional Library. This research uses quantitative methods. Data collection techniques using questionnaires and documentation as well as a sample of 10 respondents using a saturated sample technique due to less than 30 people.

The results of this study show that the library facilities of the Tulungagung Regional Library affect the performance of the Librarians of the Tulungagung Regional Library. This can be seen from the results of data processing which shows a correlation value of 0.733 meaning that the correlation value is at an interval of 0.60-0.799. So it is concluded that the influence of library facilities on the performance of librarians is strong. The Correlation Value is positive because there is a positive influence so it can be interpreted that if the facilities are improved then the librarian's performance will also be better. And the regression results show that the significance value is $0.016 < 0.05$ then H_0 is rejected and H_a is accepted which means there is a significant influence between the Library facility variable (X) on the performance of the librarian (Y).

Keywords: *Library Facilities, Librarian Performance*

ملخص

أعدت هذه الرسالة، المعنونة "تأثير مرافق المكتبة على أداء أمناء المكتبات في مكتبة تولونج أغونغ الإقليمية"، من قبل يونانتا إقبال مولانا، رقم هوية الطالب 12310193114، برنامج دراسات المكتبات والمعلومات الإسلامية، بالتعاون مع المشرف أرين براجا وين انتي، الحاصل على درجة الماجستير.

يستند هذا البحث إلى نظرية مفادها أن المرافق الجيدة تؤثر على أداء أمناء المكتبات. ولإرضاء مستخدميها، يتعين على المكتبات تحسين مرافقها. ولا تهدف مرافق المكتبة إلى إرضاء المستخدمين فحسب، بل تهدف أيضًا إلى دعم وتحسين أداء أمناء المكتبات.

تتمثل مشكلة البحث في مدى تأثير مرافق المكتبة على أداء أمناء المكتبات في مكتبة تولونج أجونج الإقليمية. وتهدف هذه الدراسة إلى تحديد كيفية تأثير مرافق المكتبة على أداء أمناء المكتبات في مكتبة تولونج أجونج الإقليمية. وقد استخدمت هذه الدراسة أساليب كمية. استخدمت تقنيات جمع

البيانات الاستبيانات والتوثيق، وعينة من 10 مشاركين استخدمت أساليب أخذ العينات المشبعة نظرًا لقلّة عدد المشاركين عن 30.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن مرافق المكتبة في مكتبة تولونج أجونج الإقليمية تؤثر على أداء أمناء المكتبات. ويتضح ذلك من نتائج معالجة البيانات، التي تُظهر قيمة ارتباط 0.733، أي أن قيمة الارتباط تقع ضمن نطاق 0.60-0.799. وبالتالي، يُستنتج أن مرافق المكتبة لها تأثير قوي على أداء أمناء المكتبات. قيمة الارتباط موجبة، أي أنه إذا تم تحسين المرافق، سيتحسن أداء أمناء المكتبات أيضًا. تُظهر نتائج الانحدار قيمة دلالة إحصائية

$0.016 < 0.05$ ، لذا يُرفض H_0 ويُقبل H_a ، مما يشير إلى وجود تأثير كبير بين متغير مرافق المكتبة (X) وأداء أمناء المكتبات (Y).

الكلمات المفتاحية: مرافق المكتبة، أداء أمناء المكتبات